Les filles issues de l'immigration en milieux défavorisés à Montréal

- Les élèves issus de l'immigration décrochent généralement moins que les autres élèves
- 2. Les filles décrochent également moins que les garçons, MAIS...

-Cet écart existe seulement chez les filles de 2^e génération

- 3. Les facteurs de risque du décrochage scolaire chez les filles immigrantes sont généralement similaires...
 - Pauvreté
 - Retards scolaires
 - Faible rendement scolaire
 - Absentéisme fréquent
 - Désengagement de l'école
 - Faible sentiment de compétence en mathématiques
 - Fréquentation de pairs désengagés
 - Fréquentation de pairs déviants
 - Conflits avec les enseignants

- 4. Si l'on compare les filles, certains facteurs de risque n'ont pas d'impact chez les filles issues de l'immigration...
 - Faible capital culturel de la famille
 - Attitudes par rapport à l'école
 - o Attrait de l'école
 - Sentiment de compétence en français
 - Aspirations scolaires
 - Comportements délinquants
 - Conflits avec les parents
 - o Le soutien parental dans le suivi scolaire

- 5. Enfin, certains facteurs ont un impact très différent chez les garçons et les filles immigrants...
 - Consommation de drogue
 - •Règles et structure de la famille
 - Anxiété et dépression